



Consejo de Ministros

El Ministerio de Medio Ambiente colaborará con la Universidad Autónoma de Madrid para realizar estudios sobre aguas subterráneas

- El presupuesto es de 154.000 euros

08 jul. 05.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la suscripción de un convenio de colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Dirección General del Agua, y la Universidad Autónoma de Madrid para la realización de estudios y asesoramiento sobre aguas subterráneas.

Los objetivos de este convenio se centran en el análisis de la gestión del agua subterránea; identificación de los aspectos críticos; elaboración de posibles soluciones; contraste de las soluciones propuestas con colectivos de usuarios, técnicos de las administraciones y profesiones; y redacción de un informe de propuestas.

El presupuesto del convenio es de 154.000 euros y el plazo previsto para la realización de la totalidad del estudio es, aproximadamente, de doce meses, sin perjuicio de una posible prórroga.